

大雨や土砂崩れに備えて

パトロール
セとしょう



兌行所
玉島警察署
里庄東駐在所
里庄西駐在所

突然災害は襲つてきます。
夏がもうすぐやつてきます。
旅行やキャンプなどの計画を立てる人も多いのでは
ないでしょうか。

里庄は地形的に平野が多い反面、住宅地ぎりぎりまで山が迫った場所も多くあります。大雨などで崖崩れが発生した場合、土砂が住宅地に押し寄せるまでにかかる時間は短いと予想されます。

最近は梅雨になると予想外の大雨が降り、一時的に用水路から水があふれて道路が冠水するなど災害が身近に迫っています。

荷物の選別
いざという時、持ち出す物を決めておきましょう。

家から離れたくない！
気持ちは理解できますが、行政などの避難指示があれば必ず従ってください。

一番大事な」とは、「まさか」「そんなことはありえない」と思わず、「その可能性がある」という心構えだと思います。



梅雨期は、雨により視界が悪く、路面が滑りやすくなることによつて、交通事故が発生する危険性が高くなります。

「法令遵守」「ふだんより慎重な運転」

などを心掛けることが必要です。

雨天時は暗い時間帯の外出を控え、特に周囲の歩行者や自転車に気をつけましょう。

また、ブレーキをかけた時の止まる距離が伸びることから追突しないよう速

度の抑制、周囲の車両の動き

断のない注
深い運転を
ましよう。



令和6年中、岡山県では覚醒剤事件で72人、大麻事件で97人、麻薬事件で4人が検挙されています。大麻事件の検挙者は依然として多く、検挙者の約85%を30歳未満が占めるなど、若年層を中心とした乱用傾向の拡大が顕著です。

大麻は他の薬物よりハードル派が低いといふ人もいますが、近年大麻関係の犯罪が増加しています。大麻は精神状態が安定せず、行動や思考が制御できなくなります。大麻声で叫んで騒いだり、逆に落ち込みが酷い鬱などになります。大麻廃絶にご協力下さい。

「誘惑された」 「薬物乱用を見た」 「聞いた」

「覺醒劑 110番」
086-233-7867

